

Soirée - Conférence CICC Centre Interuniversitaire



Projet d'intervention adapté aux adolescents présentant une cyberdépendance : *Une pratique novatrice*

Les ordinateurs, tablettes et téléphones intelligents font partie intégrante de notre vie. Internet nous suit partout, et les jeux vidéo rassemblent de nombreuses personnes dans des jeux communs en ligne, et ce, 24 heures sur 24. Nous évoluons dans un monde où l'univers virtuel nous accompagne quotidiennement. Pour certains, **le cyberspace devient un refuge ou un outil pour combler leurs besoins de plaisir, de valorisation et de reconnaissance sociale.** Ils y passent de plus en plus de temps et leurs activités en ligne deviennent difficilement contrôlables. Apprenons à mieux comprendre les caractéristiques de cette problématique émergente et découvrons les spécificités cliniques du service offert aux adolescents cyberdépendants.



M. Miguel Therriault
Coordonnateur des services
professionnels des centres
Le Grand Chemin

Mercredi 7 décembre 2016 à 19h

Local 2063 - Pavillon Michel Sarrazin - Salle Rodolphe-Mathieu

Inscription non requise, événement gratuit !

L'équipe du CICC-UQTR